
MTV Vechelade

Protokoll

 der 2. Vorstandssitzung am 19.02.2025 
in der Zeit von 19.05 Uhr bis 20.40 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Frank Jagelitz (Dart), 
Sascha Siemens (Schützen), Dieter Brökelmann (Medien), Heidi Schlömp 
(Senioren), Jürgen Will (Tischtennis), Helmut John
Frank Hollstein ab 19.25 Uhr

Entschuldigt: Kirsten Lötel

TOP 1Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der 

erweiterte Vorstand beschlussfähig ist

TOP 2Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 15.01.2025

Einstimmig angenommen.

TOP 3Aktuelles aus den Sparten
- Senioren Turnen: Die Beteiligung am Sportbetrieb ist gut.

- Sparte Tischtennis: 
Der Sportbetrieb läuft problemlos.

- Sparte Schützen:
Es wurde an Veranstaltungen in Wahle und Vallstedt teilgenommen. Das 
Schießen um den Krähenpokal läuft noch. 

- Sparte Dart:
Der Punktspielbetrieb läuft. Das neue Tablet funktioniert gut. Die 3 
älteren Tablets funktionieren nicht, weil höchstwahrscheinlich die 
Speicherkapazität nicht ausreicht.



TOP 4 Budgetverhandlung
1. Turnen Erwachsene: 25 Loops 175,00 €

Einstimmig angenommen
2. Dance Work out: T-Shirts 625,00 €

wird zurückgestellt (Arbeitsgruppe) 
3. Krav Maga: Materialien für Kinder 520,00 €

Einstimmig angenommen
4. Verein: Bekleidung für ÜbLtr und Helfer 550,00 €

Einstimmig angenommen
5. Schützen: Luftpistole inkl. Zubehör         1.849,20 €

Lasergewehr inkl. Zubehör         1.700,00 €
Luftgewehr         1.449,00 €

Mit 8-Ja-Stimmen und 1 Gegenstimme angenommen.
6. Dart: Tablets für Spielbetrieb 500,00 €

Einstimmig angenommen.

TOP 5 Heizung Sporthalle
- Die Heizung ist derzeit defekt. Jede Sportgruppe muss für sich 

entscheiden, ob die Übungsstunde stattfinden soll. Tagsüber wenn die 
Sonne scheint, ist es relativ warm in der Halle. 

- Wir warten auf die Rückmeldung der Gemeinde, wann die Firma zur 
Reparatur kommt.

- Info an die Sportgruppen, wenn die Heizung wieder läuft.

TOP 6Termine, Planungen und Themen aus der Runde
- Der Schornstein wird von der Sparte Dart abgetragen. Die Rechnung für 

den Container soll die Sparte an die Kassenwartin geben. Diese reicht Sie 
bei der Gemeinde ein.

- Herr John beanstandet, dass die Notfalltür in der Sporthalle nicht frei 
zugänglich ist. Der Vorsitzende gibt an, dass die ÜbungsleiterInnen vor 
jeder Sportstunde darauf achten müssen. Es dürfen keine Sportgeräte 
und Materialien davorstehen (s. gelbumrandeter Bereich). In der Regel 
wird  in der letzten Zeit darauf geachtet.

- Herr John beanstandet, dass es im Vereinsheim kein Defibrillator und 
auch keine Behindertentoilette gibt. Der Vorsitzende gibt an, dass das 
Vereinsheim der Gemeinde gehört und der MTV nur ein Nutzungsrecht 
hat. Er wird allerdings bei der Gemeinde wegen eines Defibrillators 
nachfragen.

- Arbeitseinsatz: Es soll konkrete Vorgaben sowie Koordinierung durch 
Volker Hille erfolgen.



- Jürgen Will wird nochmal nachschauen, ob der Schimmelbefall in den 
Duschen wirklich behoben ist.

- Termine für die nächsten Vorstandssitzungen:
14.05.2025
13.08.2025
05.11.2025 (Nachtragshaushalt)
Jeweils um 19 Uhr im Gemeinschaftsraum der Sporthalle

Die Sitzung endete um 20.40 Uhr.

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


